



N° 148

Le 9 juillet 1992

M^{me} McDOUGALL EN FRANCE POUR DES ENTRETIENS BILATÉRAUX

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, effectuera une visite en France, les 13 et 14 juillet prochains.

«Cette rencontre intervient au moment où l'Europe s'apprête à resserrer sa cohésion interne, et le Canada entend poursuivre une collaboration étroite ainsi qu'un dialogue constant avec le partenaire européen de premier rang qu'est la France, a affirmé M^{me} McDougall. Nos deux pays ont été particulièrement actifs dans le dossier de la Yougoslavie au cours des dernières semaines, et nous poursuivons nos efforts pour un règlement pacifique de la crise», a ajouté la ministre.

M^{me} McDougall s'entretiendra avec son homologue français, M. Roland Dumas, des divers aspects des relations entre les deux pays. Les deux ministres discuteront également des dossiers courants de l'actualité internationale auxquels les deux pays portent un intérêt commun. Ils aborderont, entre autres, le drame yougoslave, les résultats et le suivi du Sommet économique du G-7 à Munich et du Sommet de la Conférence sur la sécurité et la coopération en Europe (CSCE) à Helsinki, qui viennent de se terminer.

M^{me} McDougall participera le 14 juillet aux célébrations marquant la fête nationale de la France et commémorant la prise de la Bastille, il y a 203 ans.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874